

Mardi 29 Mars 2022, 15:01

L'INFO ÉCO EN OCCITANIE
la lettre

Débat
en live streaming

Industrie : nouvel eldorado du recrutement
Mardi 5 avril - 11h45

Fil infos

Asclépios France révolutionne la protection sanitaire

HAUTE-GARONNE | Biotechs - Santé



La solution proposée par Aesclépios permet de traiter tout type de surfaces et de revêtements © Asclépios

L'entreprise toulousaine Asclépios France veut se positionner en opérateur national spécialisé dans les prestations de désinfection, de décontamination et de traitement des surfaces et de l'air. « Pour y parvenir, nous avons décroché la distribution exclusive d'un produit innovant baptisé Hygie manuporté développé par une entreprise toulousaine. Contrairement aux autres produits anti-bactériens et virucides, ce traitement rend les surfaces traitées auto-désinfectantes et auto-décontaminantes avec une durée garantie de 12 mois prouvée en laboratoire grâce à un agent actif innovant. Notre solution peut également être utilisée contre le virus de la Covid », assure Frantz Alfred, le fondateur d'Asclépios France créé en février 2021.

Concrètement, Hygie manuporté permet de traiter par application : poignées de portes, digicodes, téléphones, rampes d'escaliers, matériels partagés ainsi que l'ensemble revêtements et des surfaces ainsi que les mains courantes. « Quant aux domaines d'application, ils vont de l'hôtellerie au tertiaire en passant par les transports en commun, les collectivités et les établissements de santé. De fait, nos traitements peuvent répondre à des problématiques actuelles majeures telles que les crises sanitaires et environnementales. Autre avantage, notre solution durable assure une baisse du taux d'absentéisme, de réelles économies en termes de désinfection de locaux tout en étant respectueuse de l'environnement. Et nous ciblons également la clientèle des particuliers », précise Frantz Alfred. Une offre certifiée par différents organismes (normes Iso, NF...) et accréditée par le Cofrac (Comité français d'accréditation).